

INFO PRESSE 7 juillet 2021

NOMINATION: FLORENT KIEFFER, RÉÉLU A LA PRÉSIDENCE DE COCHEBAT AVEC UN NOUVEAU BUREAU

Cochebat, le syndicat national des fabricants de composants et de systèmes intégrés de chauffage, rafraîchissement et sanitaire, vient d'élire ses nouveaux représentants pour une durée de 2 ans.

Florent Kieffer est réélu à la présidence de Cochebat : « Nous souhaitons tout mettre en œuvre pour démocratiser nos solutions de chauffage et de rafraichissement qui sont, aujourd'hui, la solution la plus économique et respectueuse de l'environnement. Nos offres en distribution sanitaire- chauffage répondent aux nécessités de l'industrie durable et de la RE2020. »

Le Bureau est renouvelé, avec 4 élus :

Ont été élus : le Président, Florent Kieffer, Directeur Général chez Thermacome, le Vice-président, Eric Mantione, Président-Directeur Général chez PbTub, le Trésorier, Hugues de Marne, Directeur Général chez Uponor et le Secrétaire, Benoit Smagghe, Directeur de la Prescription Nationale chez COMAP.

Élections à la présidence des commissions dédiées à la communication et à la technique :

Pour la commission communication, Rémi Bertsch, directeur de la division Building Technologies de Rehau succède à Hugues de Marne. Et pour la commission technique, Benoit Smagghe, Directeur de la Prescription Nationale France chez COMAP est réélu.

COCHEBAT est le syndicat national des fabricants de composants et de systèmes intégrés de chauffage, rafraîchissement et sanitaire. Il contribue au développement du plancher chauffant/rafraîchissant par eau basse température et de l'hydrocâblé du chauffage et des sanitaires. Il représente aujourd'hui 80% des acteurs du marché en France, agit pour les normes et la qualité, et assure le rayonnement de l'information sur les solutions proposées par ses adhérents. www.cochebat.org/www.certitherm.fr/



SERVICE DE PRESSE Dorothée DAVID

media@agenceapocope.com • Tél.: 01 45 78 87 37





















